
 

 

 
 
 
 
 
 
 

LA TARIQAH EST LA VOIE POUR SE SOUVENIR D'ALLAH  جل جلاله 
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 
A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 
Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Shaykh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-
Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 

 

Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

طْناَ فيِهَا وَهُمْ يحَْمِلوُنَ أوَْزَارَهُمْ عَلَىٰ ظهُُورِهِمْ   قاَلوُا ياَ حَسْرَتنَاَ عَلَىٰ مَا فَرَّ

(Coran 06:31). 'Qālū Yā Hasratanā a'la Mā Farratnā Fīhā Wa Hum Yaĥmilūna 'Awzārahum a'la 
Zuhūrihim', 'Ils diront : "Oh, [combien est grand] notre regret de ce que nous avons négligé à son 

sujet", alors qu'ils portent leurs fardeaux sur leur dos.' 
Allah 'Azza wa Jalla dit que les gens qui ne se souviennent pas d'Allah 'Azza wa Jalla dans ce monde et 

qui n'exécutent pas Ses جل جلاله ordres regretteront leurs conditions dans l'Akhirah et se demanderont 
comment ils ont agi ainsi. Allah 'Azza wa Jalla dit qu'ils regretteront leurs actions et atteindront ce 
jour avec des péchés. Mais leur regret sera inutile. Les regrets sont inutiles dans l'Akhirah. Si vous 
devez regretter, lorsque vous regrettez les péchés commis dans ce monde, vous vous sauverez en 

vous repentant et en demandant pardon, et Allah جل جلاله vous pardonnera. Mais s'il est laissé pour 
l'Akhirah, le regret sera inutile. En respirant dans ce monde, le regret peut être utile. Vous ne pouvez 
pas respirer dans l'Akhirah. Votre souffle aura disparu. Par conséquent, il sera inutile. Tu seras puni 

là-bas. 
Les gens oublient tout dans ce monde. Mais surtout, ils oublient Allah 'Azza wa Jalla. Allah 'Azza wa 

Jalla dit : " Ne m'oubliez pas. 'فاَذْكُرُونِي', 'Fā-dhkurūnī', 'Rappelle-toi donc de Moi' (Coran 02:152). 
Souvenez-vous de Moi. Ne m'oubliez pas." Mais l'humanité oublie. Par conséquent, pour ne pas 

oublier, il devrait être sur la porte afin que vous soyez toujours rappelé.  
Les tariqahs sont là pour cela. Elles sont quelque chose de nécessaire pour cela. Certaines personnes 

stupides disent qu'il n'y a pas besoin de tariqah. En essayant de sauver notre Iman, qui est le plus 
important, les gens perdent leur Iman. Ils disent que la tariqah est comme un dessert après un repas. 
La tariqah n'est pas comme cela. Sans tariqah, ils ne se souviendront de rien et ne se connecteront à 
rien. Parce que la fin de la tariqah, ce avec quoi nous sommes connectés est notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم. 

Et à travers lui, les gens sont connectés à Allah 'Azza wa Jalla.  
 
 
 
 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Ils se souviendront alors d'Allah جل جلاله tout le temps. Ils diront : " Nous avons un Ders/une leçon 

aujourd'hui, nous avons Dhikr aujourd'hui, nous avons Khatm aujourd'hui " et seront toujours 
ensemble avec Allah جل جلاله. Ils ne perdront pas leur temps. Ceux qui perdent leur temps sont des gens qui 

ne sont pas sur ce chemin. Ils disent "je le ferai plus tard", et la plupart du temps le sautent en 
oubliant.  

Il est donc important de se connecter à un moment donné de sa vie dans ce monde. Cette connexion 
vous sauvera avec la permission d'Allah جل جلاله. Vous vous souviendrez d'Allah جل جلاله et serez tout le temps 

avec Allah جل جلاله.  
Par conséquent, il s'agit d'une question importante. Un Iman fort et la Tariqah ne sont pas séparés. 
C'est pour renforcer l'Iman. Qu'Allah جل جلاله aide les gens, car ils sont souvent trompés. Ils courent vers 

d'autres endroits. Mais quand il s'agit d'ici, ils disent ceci et cela et trouvent diverses excuses. 
Certains trouvent même des fautes. Il est assez difficile pour les gens d'être sur cette voie, car elle est 

détestée par shaytan. Être sur la mauvaise voie est facile. Ils demandent pourquoi ? Parce que rien 
ne vous empêche d'être sur la mauvaise voie, le shaytan ne vous empêche pas. Si vous voulez faire 
quelque chose de bien, shaytan vous en empêchera. Mais il vous encourage et vous aide à faire le 

mal. 
Par conséquent, la connexion à la tariqah est importante. Cela sauvera de nombreuses personnes ici 
et dans l'au-delà insha'Allah. Vous serez sauvé dans l'Akhirah, car vous voulez que tout ce que vous 
faites dans ce monde soit des choses qu'Allah جل جلاله aime, vous vous souviendrez de Lui جل جلاله. Lorsque vous 
vous souviendrez de Lui جل جلاله, vous serez sauvé insha'Allah. Qu'Allah جل جلاله nous laisse toujours faire Son جل جلاله 

Dhikr insha'Allah. Que sa Barakah donne de la force à notre Iman. 
Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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